

Reunión Comité Ejecutivo Regional de Jóvenes de UNI Américas

Manifiesto de Buenos Aires “Construir poder, defendiendo lo conseguido”

El Comité Ejecutivo Regional de Jóvenes de UNI Américas hace público su decisión de construir poder estratégico para mejorar la calidad de vida de los trabajadores para ello llama a defender lo conseguido a través de estos años y manifiesta lo siguiente:

- Expresamos nuestra solidaridad y repudio con las situaciones de violencia y práctica antisindical que se desarrollan con los trabajadores de Walmart, Brinks y Prosegur.
- Entendemos que la mejor manera de conseguir justicia social para nuestros pueblos es a través del diálogo social a partir de la promoción de la negociación colectiva con las Empresas Multinacionales y la implicación de los sindicatos en conseguir instrumentos importantes que nos van a permitir fortalecer un nuevo marco en las relaciones laborales a través de los Acuerdo Marco Globales.
- Profundizar el diálogo social con las Empresas Multinacionales, con una activa participación de los jóvenes trabajadores, y presionar a los gobiernos para que los mismos entiendan que la democracia se construye con derechos humanos, derechos sindicales, negociación colectiva y desarrollo sustentable.
- Impulsar desde la juventud la construcción de una nueva forma de hacer política sindical internacional la cual permita obtener organizaciones sindicales poderosas que elaboren alianzas regionales.
- Concientizar y capacitar a los jóvenes trabajadores para fortalecer a las organizaciones sindicales y contrarrestar la concentración de poder entre el capital y el trabajo.
- Trabajar para lograr que los derechos humanos y laborales de todos los trabajadores de la región sean respetados prestando puntual importancia a aquellos trabajadores que se encuentren en situación de explotación, terciarización y/o temporalidad y que por su situación de contratación sean más proclives a ser explotados.
- Lograr un trato justo e igualitario como así también un salario digno el cual no sea discriminado por raza, sexo, etnia, orientación política, sexual y situación de contratación laboral.
- Repudiar todo tipo de acción extorsivo y especulativo de los grupos concentrados de poder, Empresas Multinacionales y/o Fondos Buitre que pongan en peligro las fuentes de trabajo y la estabilidad democrática de los países.
- Accionar regionalmente para fomentar la estabilidad laboral, la libertad y la democracia respetando las instituciones democráticas electas por voto popular.

- Comprometernos a impulsar e investigar las temáticas de la juventud y el empleo temporal en la región. Puntualmente brindar especial atención a la problemática existente en Perú, con el reciente despedido de los trabajadores de ADECCO, y debatir sobre la situación del Empleo Temporal en el próximo Foro de Diálogo Social para que los representantes de gobierno, empleadores y trabajadores, tomen debido conocimiento y brinden una pronta solución.